

Fecha: 27-06-2024
Medio: La Estrella de Arica
Supl.: La Estrella de Arica
Tipo: Noticia general

Título: Proyectos que embellecen la ciudad

Pág.: 9 Cm2: 145,2 VPE: \$ 236.207 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 7.300 21.900 No Definida

Proyectos que embellecen la ciudad

a reciente transformación de las jardineras de la Plaza Grecia en Arica, a través de un taller de mosaicos organizado por la Fundación Hrepic en colaboración con el Museo del Mar y financiado por el Gobierno Regional, es un ejemplo inspirador de cómo el arte, la educación ambiental y la participación comunitaria pueden converger para crear un espacio público más bello, sostenible y significativo para la ciudad.

Los mosaicos, que representan la rica vida marina de la región, no solo son una obra de arte en sí mismos, sino que también sirven como un recordatorio constante de la importancia de proteger nuestro ecosistema marino.

El proyecto no solo ha embellecido la plaza, sino que también ha brindado a los participantes la oportunidad de aprender una nueva habilidad, expresarse creativamente y contribuir a la mejora de su comunidad.

Es especialmente destacable que el proyecto haya sido financiado por el Gobierno Regional y el Consejo Regional de Arica



Los mosaicos de la Plaza Grecia, que representan la rica vida marina de la región, no solo son una obra de arte en sí mismos".

y Parinacota, lo que demuestra el compromiso de las autoridades locales con la promoción del arte, la cultura y la educación ambiental.

Este tipo de iniciativas son esenciales para fortalecer la identidad cultural de Arica y para conectar a sus habitantes con su entorno natural. El mar es una parte fundamental de la vida de los ariqueños, y estos mosaicos sirven como un homenaje a su belleza y a su importancia para la región.

Es importante que la comunidad cuide estos verdaderos regalos para Arica. Y es que estos mosaicos en la Plaza Grecia son un recordatorio de que todos tenemos la responsabilidad de proteger nuestro medio ambiente y de crear un futuro que reserve esperanzas a las futuras generaciones.

Es de esperar que este sea solo el comienzo de muchas más iniciativas similares en Arica, que no está para desperdiciar oportunidades de hermoseamiento. AL final, el objetivo es que toda la comunidad, desde sus autoridades hasta los vecinos más humildes, puedan podamos contribuir para hacer de nuestra ciudad un lugar más bello.